
Tim Leibold (#23)
Beitrag von „kinglui“ vom 27. Juni 2019, 12:02

Wieso der HSV immer noch weiter und weiter Millionen ausgeben darf .

Wieviele Millionen die in den letzten 10 Jahren verbraten haben, geht auf keine Kuhaut.

Schade um Leibe als Person, aber als Spieler ersetzbar.
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